

Karol Cariola realiza visita oficial a La Cruz y refuerza vínculos con la comunidad

La parlamentaria destacó avances en salud, educación y cultura junto a la alcaldesa Filomena Navia Hevia

Este jueves 6 de junio, la presidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados, Karol Cariola, realizó una visita a la comuna de La Cruz, donde llevó a cabo un recorrido por diversas instalaciones municipales. Acompañada de la alcaldesa Filomena Navia Hevia, Cariola tuvo la oportunidad de conocer de primera mano los desafíos y logros de la comuna.

La jornada comenzó con una visita a la Municipalidad, donde Cariola recorrió las dependencias y socializó con las funcionarias y funcionarios de distintos departamentos. Durante esta actividad, la diputada pudo interiorizarse sobre el funcionamiento interno y las necesidades operativas de la administración municipal, estableciendo un diálogo cercano con las y los trabajadores.

Posteriormente, la Diputada y la Alcaldesa asistieron a un desayuno protocolar con las y los dirigentes comunales. En esta instancia, se contextualizó a Cariola sobre la realidad de la comuna en diversos ámbitos. La conversación abordó temas de interés general, permitiendo a la diputada obtener una visión amplia de los desafíos

y oportunidades que enfrenta La Cruz.

Uno de los puntos destacados de la visita fue el recorrido por el Centro de Salud Municipal. La comuna de La Cruz ha sido pionera en la implementación de la Atención Primaria de Salud Universal (APS Universal), un modelo que ha mostrado resultados positivos en la mejora del acceso y calidad de la atención sanitaria. La Presidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados conocieron de cerca el impacto de esta iniciativa, que ha sido fundamental para la comunidad.

En el ámbito educativo, la Diputada y la Alcaldesa visitaron el Liceo Leonardo Da Vinci, donde la comunidad escolar tuvo la oportunidad de dialogar con ambas autoridades sobre temas de educación cívica, neurodivergencias, becas e inclusión. Este encuentro permitió a estudiantes y docentes expresar sus inquietudes y propuestas, promoviendo un espacio de participación activa y constructiva.

La jornada incluyó también la asistencia a la certificación de Gestoras Comunitarias en Salud para el Abordaje de la Violencia de Género, organiza-



da junto con la Seremi de Salud. Esta iniciativa tiene como objetivo empoderar a las cuidadoras y convertirlas en agentes de cambio que impulsen la equidad de género a través del abordaje de la violencia. Cariola destacó la importancia de estas capacitaciones para construir una sociedad más justa y segura.

La visita concluyó en el Centro Cultural Municipal, donde se llevó a cabo la firma que marca el inicio de la elaboración del Plan Municipal de Cultura. Además, se realizó el lanzamiento del

Primer Concurso de Artes Pina Valencia, en homenaje a la reconocida artesana chilena, madre del escultor Félix Maruenda. Este gesto busca rescatar y celebrar el legado artístico de Valencia, cuya memoria sigue viva en la comunidad.

La jornada fue valorada como un significativo avance en la articulación de esfuerzos para el desarrollo integral de La Cruz, con un enfoque particular en salud, educación y cultura, áreas fundamentales para el bienestar de sus habitantes.